

八七・四九パーセントといふ好成績で前回の参院選の七一・〇八パーセントと比較して、身近な知事選挙であるだけに村民の関心がいかに深かつたかうかがえました。

なお、開票は当日午後七時三十分より東白川村役場において行なわれましたが

# 一等は上親田

# 田の安江さん

中谷	大明神	柏本	大沢	神付	安江至好
申通	大口	平	柏本	井理造	安江利藏
		平		今井量一	
			古田末吉		
			安江藤吉		
			安江政部		
	村雲よう				
	村雲加夫				
安江定治					

かねてから、村民待望の  
的となつていた東白川中学  
校々舎の新增築問題が具体  
化し、いよいよその駁地拡  
張工事がはじまりました。  
この敷地工事は、去る九  
月十二日、役場で各業者か  
らの競争入札の結果、工費  
六〇万円で、益田郡金山町  
の「金山建設KK」が請負

い、すでにこの十八日から工事に入っています。完成は十月十五日頃の予定。なお、建築工事についても、敷地完成後、引続いた行なう計画であり、とりえず特別教室事業からさ

成らててあります。内完成をめざして、目下の設計等の準備が進められています。（東白川郵便局）

一等は上親田の安江さん

的中者なしの予想投票

二等 (五百円)	上親田	安江忠一
平 安江益美	古田たくみ	

敷地拡張

## 上事に着手 いよ いよ 具體化さ る

金が計算されます。つまりタクシー や電気のメーターと同じしくみで計算されわけです。

# 八七・四九ハ一セント

東白川報

発行  
岐阜県加茂郡  
東白川村公民館  
印刷  
今井印刷所

投票所		当日の有権者	投票者数	棄権者数	投票率%
神土	男女	460	420	40	91.30
	男女	507	441	66	86.98
	計	967	861	106	89.04
神付	男女	153	143	10	93.46
	男女	187	163	24	87.16
	計	340	306	34	90.00
越原(下)	男女	280	252	28	90.00
	男女	302	250	52	82.78
	計	582	502	80	86.25
越原(上)	男女	234	216	18	92.31
	男女	238	186	52	78.15
	計	472	402	70	85.17
五加	男女	275	246	29	89.45
	男女	305	256	49	83.93
	計	580	502	78	86.55
計	男女	1,402	1,277	125	91.08
	男女	1,539	1,296	243	84.21
	計	2,941	2,573	368	87.49

電話料金がかわりました

この九月三十日から電話  
の料金がかわりました。  
改正したものです。  
改正の主な点は、市

「秩序ある共同生活を行ふことによつて、より以上仲間意識を深めると共に、規律、礼儀、奉仕の精神を少しでも身につけたい」という目的のもとに東白川青年団、青年学級主催の研究集会が青年団員、学級生五〇名が参加して東白川中学校、神土小学校に於いて去る九月八日九日の二日間にわたり開催されました。

本村関係の団体および個人  
りました。  
は青年の見方をかえなければならぬと思います。人  
数が減少することによつて青年活動はだんだん不活潑になつてゐるといふものさ  
しは今度の研集会を見たことによつてあてはまらない  
ということを感じさせられました。

一歌つて踊つて話合う

長瀬辯諭先生が迎えられていました。なかでもけつさくだったのが討論会。

本村からも河田村長を座長とする百十余名の選手団が参加し、陸上、球技、剣道とに各種目に大活躍の結果、総合で四直の成績とな

一般会計490万円追加  
条例設定など11件を審議

九、教育委員会委員の選出について  
につき同意を求める事項  
十、本年度公有林整備事業費起債について  
十一、工事施行について  
十二、工事請負契約の締結について  
なお、今回の追加予算の内訳は次のとおりです。  
(歳入)  
① 村税 三五三、九〇四円  
② 地方交付税 六三〇,000円  
③ 分担金及負担金 二、四三、六〇四円  
④ 国庫支出金 九、四〇〇円  
⑤ 県支出金 一、四六、一五〇円

(歳出)	議会費	五百〇四
②役場費	六九一〇四	二〇〇〇田
③消防費	一〇〇〇四	三萬八〇〇円
④教育費	一一〇〇四	三萬〇〇〇円
⑤社会及労働施設費	一七〇〇四	三萬〇〇〇円
		三、〇〇〇田

# 郡大会 健脚 東白川大活躍

合計		(歳出)	四、百、三十五円
①議会費	七、百円	七、百円	七、百円
②役場費	元九、一〇〇円	元九、一〇〇円	元九、一〇〇円
③消防費	一〇、〇〇〇円	一〇、〇〇〇円	一〇、〇〇〇円
④教育費	二萬、八〇〇円	二萬、八〇〇円	二萬、八〇〇円
⑤社会及労働施設費	三、〇〇〇円	三、〇〇〇円	三、〇〇〇円
⑥保険衛生費	三、九三、六〇〇円	三、九三、六〇〇円	三、九三、六〇〇円
⑦産業経済費	一四、一〇〇円	一四、一〇〇円	一四、一〇〇円
⑧財産費	四、百円	四、百円	四、百円
⑨選挙費	四、百円	四、百円	四、百円
⑩公債費	四、百円	四、百円	四、百円
⑪諸支出金	八、五〇〇円	八、五〇〇円	八、五〇〇円
合計	四、百、三十五円	四、百、三十五円	四、百、三十五円



「赤い羽根」募金に……  
……ご協力下さい



つたらやめたいという青年が主であります。問1の「あなたは農業経営をこれからどうしますか」でやめたいと答えた8.5%の人の年令を見ると、30代から50代の人が多數占めていることと「よい機会があればやめたい」という青年の考えが一致していることに注目してよいと思います。

さて、農業を積極的に進めていくうといふ人々は何を主体に、どんな規模で経営しようと考えているのでしょうか。

問4 「農業経営の規模はどうしますか」

- |          |       |          |       |
|----------|-------|----------|-------|
| (イ)拡大したい | 48.7% | (ロ)現状でよい | 35.8% |
| (ア)縮少したい | 11.7% | (ハ)わからない |       |

で現状もしくは、規模を拡大して経営を充実し安定して行こうという考えが多いようです。

問5 「規模を拡大した場合何を主体としますか」

- |       |       |       |       |
|-------|-------|-------|-------|
| (イ)水稻 | 12.9% | (ロ)茶  | 30.9% |
| (ア)養蚕 | 19.4% | (ハ)山林 | 23.2% |
| (シ)和牛 | 10.2% | (ハ)養鶏 | 3.2%  |

の如く回答があり、主産地形成として村が力を入れている茶業と豊富な山林資源のかん養に努力し、林業を中心にそれぞれの農家の実情に合つたものを拡大したい希望を持つています。そこで当然問題になつてくるのは、規模を充実または拡大して行くためにはどういう方法を取り入れてゆくかということでしょう。

問6 「あなたは今後農業経営をやつて行く場合どれを選びますか」

- |          |       |         |       |
|----------|-------|---------|-------|
| (イ)共同経営  | 54.6% | (ロ)自立経営 | 33.3% |
| (ア)わからない | 12.1% |         |       |

という回答を得たがもちろんこの問題は共同経営をすれば、労力費用等すべての面で有利になることが判つても、耕地条件その他で共同経営ができない場合もあり、アンケートだけで判断するのは当らないと思う。しかし、農家の大半の人が共同経営の良さを充分認識していることがうかがえます。

さて、共同経営を進めて行こうという55%近い人は最初に何を手がけようとしているのでしょうか。

問7 「共同経営をやる場合最初に何をやりますか」

- |       |       |       |       |
|-------|-------|-------|-------|
| (イ)水稻 | 31.8% | (ロ)茶  | 29.6% |
| (ア)養蚕 | 29.6% | (シ)和牛 | 8.5%  |
| (ハ)養鶏 | 0.5%  |       |       |

という結果でした。これを年令別にみますと15才から50才までの人が共同経営で行きたいと望んでおり、自立経営の方は50才から70才までの人々が望んでおり、若い世代との食いちがいを感じられます。こんなところに新しい農業経営をはぐむなにものかがひそんでゐるのではないかでしょうか。

調査は以上で終つてゐるが、所得倍増計画が打出され、農業基本法が制定され、それに基づく実際の施策が農業構造改善事業として今後10ヶ年にわたり行なわれます。それにより農業所得は1.1倍まで引き上げるという計画がたてられてゐます。

こういつた施策が講ぜられる中で、農家の人は真剣に考え適切な措置を講ずる必要にせまられています。この調査は前にものべたが、「大ざっぱ」ではあつたが今後の農業問題に関する施策上貴重な資料となることでしょう。なお、4H連絡協議会では部分別に突込んだ調査を11月中旬から行うよう計画しており、その調査結果が今から期待されています。

## これからの農業は

# こんな経営に

## 4Hアンケート調査まとまる

東白川村4Hクラブ連絡協議会(安江啓次会長)では、村内の農家240戸を抽出して農業に対してどういふ考え方を持ち、今後どうしようと考えているか等についてアンケート調査を実施しましたが、このほどその結果がまとまりました。

総体的にみてこのアンケートは非常に大ざっぱな域を脱しないものであるが、しかし、農業を営む者の農業に対する考え方を大ざっぱながらある程度的確にとらえた資料として貴重なものであるといえます。

では、このアンケートの質問順序に従つて農家の人たちの考え方を分析して見ましょう。

問1 「あなたは農業経営をこれからどうしますか」

- |            |       |         |      |
|------------|-------|---------|------|
| (イ)続けて行きたい | 90.1% | (ロ)やめたい | 8.5% |
|------------|-------|---------|------|

理由として

- |           |       |           |       |
|-----------|-------|-----------|-------|
| { もうかる    | 5.4%  | { もうからない  | 35.7% |
| { しかたがない  | 31.9% | { 他に収入がある | 57.1% |
| { どうにかやれる | 62.5% | { 仕事がつらい  | 7.1%  |
| (ハ)わからない  | 1.4%  |           |       |

理由として

- |           |       |           |       |
|-----------|-------|-----------|-------|
| { もうかる    | 5.4%  | { もうからない  | 35.7% |
| { しかたがない  | 31.9% | { 他に収入がある | 57.1% |
| { どうにかやれる | 62.5% | { 仕事がつらい  | 7.1%  |
| (ハ)わからない  | 1.4%  |           |       |

問2 「農業収入によつて生活がなりたちますか」

- |                   |       |
|-------------------|-------|
| (イ)経営改善によつて出来ると思う | 52.7% |
| (ロ)どうしてもできない      | 41.7% |
| (ハ)わからない          | 5.6%  |

となつており、時代を反映して農業に対する考え方が深刻になつた一面もうかがえ、「問1」のしかたがないと答えた人が全体の3割もあること、「問2」のどうしてもできないと回答している人は別として「改善によつてできると思う」という53%近い人も、現在は農業収入以外の収入に生活経済の活路を求めているというこがいえます。

こういつた農家の現状の中で若い世代の人たちはどういう考え方を持つてゐるのでしょうか。

問3 「最近農村青年は都市に出ていきますがあなた

はどうですか」

- |                       |      |          |       |
|-----------------------|------|----------|-------|
| (イ)都会で生活したい           | 2.1% | (ロ)農村でよい | 54.1% |
| (ア)都市へ出たいが事情により農村でもよい |      |          | 39.5% |
| (ハ)わからない              | 6.3% |          |       |

問4 「あなたは将来農業経営をどうしますか」

- |                 |       |
|-----------------|-------|
| (イ)経営改善に努力する    | 78.8% |
| (ロ)現在の経営を維持する   | 1.9%  |
| (シ)良い機会があればやめたい | 17.3% |
| (ハ)わからない        | 1.9%  |

と回答しており農村に根を下し経営改善をすることにより合理的な生活ができるという、力強い考え方をしている青年が多いことにたのもしさを感じさせられます。「よい機会があればやめたい」という17.3%の青年の家の経営規模を見ると、そのほとんどが50アール以下の耕地しか持たない農家であり、農業収入では生活がなりたたないといつても、多少なりとも耕地があれば、他の仕事に全面的に切りかえる事もできず、それがかえつて負担となつておあり、良い仕事がみつか



若人の宿「ユースホステル」

皆さんは「ユースホステル運動」というのを存じですか。どこかで耳にしたようだと思われる力もあるかも知れませんが、まだ知らない人がほとんどだらうと思います。まだ見ない日本の各地へ、世界各地へ旅をして見たいとは誰もが持つてゐる夢です。そんな夢を少しでも実現させようと、いうのがこの「ユースホステル運動」なのです。

に分っています。	
一、少年バス	100円
(十五才以下)	
一、青年バス	二〇〇円
(十六才から十九才)	
一、成人バス	三〇〇円
(二十才以上)	
一、家族バス	五〇〇円
(一家六人まで)	
一、リーダーパス	
(二〇才未満を引率する人)	一、〇〇〇円

するにあたつて必ず知つておかねばならぬホステルの使用規定を紹介してみましょ。

- ホステル内に従わねばならない。  
別の場合は、午前十時以後午後三時まではホステル内に留まれない。
- ホステル内では絶体に飲酒せず、または酒気を帶びてホステルに入ることはできない。
- ホステル内では定められた場所以外では喫煙してはならない。
- ホステルにおいては、食

- ホステル内においては、常に、周囲の宿泊者の迷惑にならぬよう静かにし、外出の門限は午後九時とし、午後十時には消灯する。
- ホステルにおいては、外の火気注意事项、火災の危険に留意しなければならない。
- 宿泊料金以外の必要経費はその都度支払うこと。
- ホステルでの宿泊は、必

いところに泊るくらいのなら、  
というような考え方だと、  
折角のホステル活動の意義  
がなくなつてしまふと思いつ  
ますが規則だから守るとい  
う考え方より、常識的な事  
を自分から率先してやるとい  
う考え方方にすれば良いと  
思います。ホステルを一軒  
のわが家とすれば、同宿す  
るものはみな家族であり、  
お互ひの親切と協力によつ  
て明るい、楽しい一夜とな  
ります。知らぬ同志がうち

主の木をそら走月井本

若人の宿「ユースホステル」

# 楽しい旅はこんな方法で

皆さんは「ユースホステル運動」というのを存じですか。どこかで耳にしたようだと思われる方もあるかも知れませんが、まだ知らない人がほとんどだろうと思います。まだ見ない日本の各地又、世界各地へ旅をして見たいとは誰もが持つている夢です。そんな夢を少しでも実現させようといふのがこの「ユースホステル運動」なのです。

この運動は今から五三年前、西ドイツの一小学校の教師が発案から今や全世界に広がったものですが、費用が多かかる旅行を、簡素な泊宿施設を各地に作ることによつて経費の節減をはかると共に健全な旅行を誰も気軽に行なえるようにし、世界各地に四〇〇〇余ヶの宿泊施設ができ、国際ユースホステル協会といふ組織が生れ、全世界でも八年前国際ユースホステル協会に加盟してから今までに四〇〇ものホテルができました。ユースホステルといふことを日本語にいふと「若人の宿」といふことだそう。この運動はただ安く泊る有効です。会費は次のように

一、少年バス（十五才以下）  
一、青年バス（十六才から二十才）  
一、成人バス（二〇才以上）  
一、家族バス  
（一家六人まで）  
一、リーダーバー人（二〇才未満まで）

- ホステルにおいては、特別の場合の外は、午前十時以後午後三時まではホステル内に留まれない。
- ホステル内では絶体に飲酒せず、または酒気を帯びてホステルに入ることはできない。
- ホステル内では定められた場所以外では喫煙してはならない。
- ホステルにおいては、食事は自炊を原則とし、食器の清洗、後片付けは必ず自分で行うこと。
- ホステル内においては、寝室その他の場所の清掃整頓は、必ず各自で行わねばならない。

- ホステル内においては、常に、周囲の宿泊者の迷惑にならぬよう静かにし、努めて親睦をはかること。
- 外出の門限は午後九時とし、午後十時には消灯する。
- ホステルにおいては、内外の火気について、火災の危険に留意しなければならない。
- 宿泊料金以外の必要経費はその都度支払うこと。
- ホステルでの宿泊は、必ずスリーピング・シートを使用すること。
- ホステル周囲の風致保存に注意し、樹木や草花を折らないこと。
- 以上が規則としてきまつてゐるが、こんなにかた苦しむ子で中学校卒業程度の学力を有する者です。
- その他細部については役場住民係までお問合せ下さい。

いところに泊るくらいなら、というような考え方だと、折角のホステル活動の意義がなくなってしまうと思いませんが規則だから守るという考え方より、常識的な事を自分から率先してやると思います。ホステルを一軒の我が家とすれば、同宿するものはみな家族であり、お互いの親切と協力によって明るい、楽しい一夜となります。知らぬ同志がうちとけて話合うことが互いの力となりあうことは、そのためには小さな自己犠牲が大きな喜びとなることでしょう。